

Décès

BIANCHINI Charles (P. 1883)

Né à Lyon, de père marchand de Soies, Maison Bianchini, le 14 Septembre 1865, à sa sortie de l'Ecole entra dans la Maison de Soieries Devaux-Bachelard. En 1888, il crée la Maison Atayer, Bianchini et Ferier. Il meurt d'une maladie de cœur subitement le 15 Décembre 1944. La Soierie Lyonnaise perd en lui un de ses plus précieux animateurs. La sûreté de son goût, et l'autorité qu'il avait su déployer pour l'imposer en avait fait un guide précieux dans la fabrique de la Soierie Lyonnaise. C'est Bianchini, à Lyon, qui réalisa dans les premières années du siècle la première fabrication du teint en pièces en tissus de soie, pour robes avec les fameux crêpes charmeuse, cette invention donna une impulsion décisive à la production des Soieries Lyonnaises. On commença la fabrication des crêpes de Chine, crêpe satin ; georgette, lainés, toute une nouvelle gamme de tissus souples apparut alors qui permit à la couture de créer petit à petit une mode entièrement nouvelle qui s'imposa définitivement après 1920. Le tissu était devenu plus moelleux, plus agréable à toucher et à porter. Dès 1889, la Maison obtenait à Paris la Médaille d'Argent, participait à de nombreuses Expositions, et recevait de nombreuses médailles d'Or et Mention Hors Concours. Pendant la guerre de 1914, il se mit à la disposition de la Croix-Rouge et créa l'hôpital de la Soie, à titre bénévole. Il fournit tous les fonds nécessaires pour en assurer la marche, en y associant le monde de la soierie.

Il fut fait chevalier de la Légion d'Honneur en 1926, et Officier de la Légion d'Honneur en 1936, à l'occasion du cinquantenaire de la Maison. Il créa la Maison de Paris en 1894. Nous présentons à Monsieur Ferier, son associé, Membre du Conseil d'Administration de l'Ecole l'expression fidèle de nos bien sincères condoléances.

VELAT Bénédicte (P. 1893)

Le Bulletin que nous avons adressé à notre camarade Bénédicte Velat, 12, rue Basse, à Monaco, nous a été retourné avec la mention décédé, par la poste. Nous serions reconnaissants à nos camarades de promotion qui pourraient nous adresser quelques renseignements à ce sujet, sur notre regretté Camarade de bien vouloir nous les faire parvenir au Secrétariat.

DESTEZET Louis (P. 1895)

Nous recevons un faire part du décès de notre Camarade Louis Destezet, décédé le 17 juillet dans 70^e année au Château de Boze par Bouvieu-le-Roi (Ardèche). Elève au Collège de Montgre à Villefranche et de St-Michel à St-Etienne il entra à l'Ecole de Commerce. A sa sortie il entra dans la Maison de Soieries J. B. Martin, puis dans la charge d'agent de change à la charge Graese. Après avoir été Mobilisé en 1914, il rentra à Boze, où il s'occupa d'agriculture, de l'amélioration de sa propriété, de ses fermiers et métayers. Il fut en-